- 3

METZ

Samedi 8 mai 2021

MOSELLE

Candidats du RN: « Réparer une injustice démocratique »



Grégoire Laloux : « Alors que le Rassemblement national représente au moins 30 % des électeurs de ce département, il n'est pas représenté au sein de l'assemblée départementale. » Photo RL/Karim SIARI

Âgés de 20 et 25 ans, Divine Hourt et Grégoire Laloux porteront les couleurs du Rassemblement national dans le canton de Metz 2. « Nous y allons pour gagner », assurent-ils. « Nous mettrons notre énergie et notre jeunesse au service du travail de terrain. »

Lors des élections départementales de 2015, le RN avait réussi à se hisser au second tour dans deux des trois cantons messins. Seul le canton de Metz 2 avait fait exception. Divine Hourt et Grégoire Laloux, qui portent les couleurs du parti cette année dans le canton, pourraient se contenter de cet objectif. Mais ils regardent beaucoup plus loin : « Notre ambition, c'est de gagner », affirme Grégoire Laloux. Il y voit un devoir, celui de « réparer une injustice démocratique ». Il s'explique :

« Alors que le Rassemblement national représente au moins 30 % des électeurs de ce département, il n'est pas représenté au sein de l'assemblée départementale. »

« On arrive! », confirme Divine Hourt, 20 ans, aide-soignante et pompier volontaire. Sa motivation? « Je crois qu'il faut en finir avec un certain angélisme dans ce département concernant la sécurité. » Si les compétences du Département en la matière sont limitées, les deux candidats identifient toutefois des marges de manœuvre, en promettant no-tamment d'équiper les collèges mosellans de dispositifs de vidéosurveillance.

« On ne voit jamais les conseillers départementaux sur le terrain, conclut Grégoire Laloux. Nous, nous mettrons notre énergie et notre jeunesse au service de ce travail de terrain »

A. V

METZ

Jours fériés: déchetteries fermées



Photo d'archives RL/Julio PELAEZ

Les huit déchetteries de Metz-Métropole, exploitées par Haganis, seront fermées : samedi 8 mai; jeudi 13 mai, dimanche 23 mai et lundi 24 mai (Pentecôte). En dehors de ces jours-là, elles assureront l'accueil des usagers et leurs déchets à trier aux horaires habituels.

En dehors de ces jours-là, elles assureront l'accueil des usagers et leurs déchets à trier aux horaires habituels. La déchetterie dédiée aux professionnels, située sur la plateforme d'accueil et de valorisation des déchets (PAVD) à Metz-Actipôle, habituellement ouverte du lundi au vendredi de 8h à 16h, sera fermée, les jeudi 13 et lundi 24 mai.

Renseignements: www.haganis.fr ou auprès du service Clients, 03 87 34 64 60.

57B03 - V1

MFT7

Des logements inclusifs pour faciliter le quotidien

Le projet Résidences Comme Toit, un complexe de 25 appartements réservés aux personnes en situation de handicap, verra le jour en 2023 à Montigny-lès-Metz. En attendant, les futurs locataires peuvent visiter un appartement témoin, situé à Metz.

O uverture des portes-fenêtres ou des volets à distance grâce à la domotique, réglage du plan de travail en hauteur dans la cuisine, rangement du porte-personne dans la salle de bains, pas de différence de niveau entre la terrasse et l'appartement. Tout est conçu, dans ces futurs logements dédiés aux personnes en situation de handicap, pour leur faciliter la vie au quotidien.

« C'est important d'avoir leur retour »

La résidence, composée de cinq appartements sur cinq étages, sortira de terre Rue Saint-Ladre, à Montigny-lès-Metz, en 2023. Des appartements de type T2 (41 m²) ou T2 Plus (53 m²), tous avec balcon, sont disponibles à la location. « Nous voulons inclure les futurs locataires dans cette aventure. C'est pourquoi, nous leur faisons visiter des maintenant un appartement témoin. C'est important d'avoir leur retour », explique Valérie Mellé, direc trice de Résidences pour Toit et initiatrice du projet.

La résidence, située en face de la Place Mermoz, bénéficiera des commodités nécessaires aux alentours : commerces, arrêt de bus bientôt accessible au handicap, proche du futur nou-



Eric Voillard (à gauche), découvre l'appartement inclusif qu'il partagera avec Anaïs Kremer (à droite). Photo RL/Maury GOLINI

veau quartier Lizé (avec notamment un marché semi-couvert).

La ville engagée

Un service d'aide à domicile sera présent 24 heures/24 et 7 jours/7 au rez-de-chaussée, un réel atout pour Valérie Mellé : « À l'heure actuelle, les aides à domiciles s'occupent des patients dans le cadre d'une tournée. Il n'est pas rare de voir des gens couchés à 18 h, parce que personne ne peut venir plus tard. Ce service permettra aux habitants de gérer leur autonomie, de respecter leur rythme de vie et de se sentir en sécurité. C'est rassurant aussi pour leur famille. »

La directrice du projet a pu compter sur le soutien de la mairie, très impliquée dès le début dans la démarche inclusive, dans l'acceptation de la différence de l'autre.

Eric Voillard (42 ans, atteint d'une infirmité motrice cérébrale) et Anaïs Kremer (26 ans, atteinte de myopathie) sont amis et vivent au foyer de Saint-Julien-lès-Metz. Ils ont décidé de louer un appartement T2 Plus en colocation. Leurs premières impressions: « C'est spacieux, joli et agréable.»

Retrouver une vie sociale

Pour le quadragénaire, « cela correspond à nos besoins du quotidien. Tout peut se gérer à partir d'une application téléphone. La domotique va vraiment nous aider. » Le partage du loyer est aussi un avantage pour chacun. La jeune femme s'imagine aller boire un verre en ville, « c'est mieux desservi qu'à Saint Julien. Il y a aussi plus de restaurants autour. On va pouvoir sortir et avoir une vie sociale. »

De nouveaux projets Résidences comme toit sont à l'étude à Jarny, Pont-à-Mousson, Lunéville, Verdun et Épinal.

Laëtitia LALLEMENT



about:blank 1/1